



VEREINSINFO II/2013

- **NACHRUF** - Die FFW Ebersdorf musste Ende August schweren Herzens Abschied von ihrem, bis zur letzten Stunde treuen, aktiven Kameraden Norbert Schuh nehmen. Obwohl jeder von seiner, von ihm seit Jahren mit viel Geduld und Tapferkeit ertragenen, schweren Krankheit wusste, traf uns die Nachricht seines Ablebens sehr hart. Bis zuletzt hatten wir gehofft, dass er seinen Kampf gegen die schleichende, heimtückische Krankheit gewinnen möge, aber am Ende war der Tod stärker. Der nachfolgende Spruch beschreibt treffend seine letzten Jahre. Der Tod ist das Tor zum Licht am Ende eines mühsam gewordenen Lebens. Norbert trat als 1984 als damals 18-jähriger in die FFW Ebersdorf ein und war somit 29 Jahre aktives Mitglied der Wehr, die letzten Jahre, aufgrund seiner Krankheit, etwas eingeschränkter. In dieser Zeit legte er mehrere Leistungsabzeichen verschiedener Stufen wie Bronze, Silber und Gold mit Erfolg ab. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung 2010 wurde er für 25-jährigen aktiven Dienst mit dem Ehrenzeichen in Silber ausgezeichnet. Wir von der Feuerwehr kannten ihn als zuverlässigen, hilfsbereiten und verantwortungsvollen Menschen, der nicht nur seinen Dienst verrichtete, sondern auch am gesellschaftlichen Leben (wie z.B. Feuerwehrfeste und Umzüge und zuletzt an unserem Feuerwehrausflug im Juni dieses Jahres nach Günzburg) teilnahm. Bei Renovierungsarbeiten am Feuerwehrgerätehaus war er als gefragter Maler selbstverständlich jederzeit anwesend. Mit Norbert verlieren wir einen pflichtbewussten Kameraden und Mitbürger. Lieber Norbert, für Deine Tätigkeit bei der FFW Ebersdorf möchten wir, auch im Namen aller Kameraden, recht herzlich bei DIR bedanken. Wir werden Dir ein ehrendes Gedenken bewahren. Ruhe in Frieden
- Nachdem nun schon mehr als ein halbes Jahr seit der letzten Ausgabe verstrichen ist, war im Laufe des Jahres, wieder einiges los. Wir wollen kurz und knapp in chronologischer Reihenfolge darauf eingehen.
- Am 18.05. wurden wir am frühen Nachmittag alarmiert. Einsatz an der Hochstrasse, Abzweigung Ebersdorf. Ein junger Verkehrsteilnehmer übersah den Blinker unseres Kameraden Alexander am guten alten Fendt und riss ihm die Vorderachse aus dem Traktor. Es gab zum Glück keine Verletzten und es blieb beim Sachschaden. Unser Auftrag war das Absichern der Unfallstelle und die Unterstützung der Diethofener bei der Ölbindung und -beseitigung.
- Am 26.05. nahmen wir mit einigen Kameraden am Festumzug anlässlich des 200-jährigen Bestehens der Schützengesellschaft Diethofen teil. Leider spielte das Wetter nicht mit und es schüttete aus Eimern... Das Gute daran war, dass zu Hause nichts anbrennen konnte.... ☺
- Zum Feuerwehrgrillen am 08.06. kamen „trotz Ausfall“ einiger Ebersdorfer wegen einer Hochzeit, doch ordentlich viele Gäste. Das angeschaffte Essen reichte gerade so. Das Wetter spielte prima mit und die Veranstaltung war, wie jedes Grillen, ein voller Erfolg. An dieser Stelle auch nochmal ein grosses Dankeschön an alle Speisespenden, an die Helfer bei Auf- und Abbau und an die Familie Kuch/Helmreich für die Unterstützung und das Nutzen der Sanitäranlagen.
- Am 08.06. fuhren wir im Rahmen des diesjährigen Vereinsausfluges ins Legoland nach Günzburg... Der Ausflug stand wenige Tage vorher noch aufgrund sehr weniger Anmeldungen auf der Kippe. Letztendlich waren dann doch fast 40 Teilnehmer beisammen, was wieder einer nicht unüblichen Teilnehmerzahl entsprach.

- Am 21.07. nahmen wir mit einigen Kameraden am Festumzug anlässlich des 10-jährigen Bestehens der Klahosler Flammen teil. Bei über 30° war es das genau Gegenteil zum Umzug in Diethenhofen...
- Am 16.08., das Ferien-Highlight für alle Ebersdorfer Kinder... Am Ferienspass nahmen über 20 Kinder teil, teils „extra dafür“ über 400km angereist ☺
Diese Veranstaltung hat sich gut etabliert und wird definitiv weiter fortgeführt.
- Am 21.09. fand der auch schon zur Institution gewordene Federweiserabend im Gasthaus Kuch statt. In gemütlicher Runde und vor allem auch in einer, bis fast auf den letzten Platz gefüllten, Wirtsstube, war auch dies eine tolle Veranstaltung die der jährlichen Wiederholung gerecht wird. Auch das Vorverlegen zahlte sich aus, da man Ende September doch eher an einen Federweisen kommt. Anfang/Mitte Oktober ist das dann doch schon deutlich schwieriger...

Kinder bei der Feuerwehr

EBERSDORF (pm/abu) – „Wasser Marsch!“ hieß es für über 20 Kinder im Alter von vier bis 14 Jahren, die sich zum Ferienspaß der Freiwilligen Feuerwehr Ebersdorf zusammenfanden. Damit wurde die höchste Teilnehmeranzahl in der „Geschichte“ des Ebersdorfer Feuerwehr-Ferienspaßes erreicht, der zum sechsten Mal stattfand. Kommandant Christian Blank erklärte den Kleinen die Wasserentnahme bis hin zur Pumpe. Schritt für Schritt durf-

ten die Kinder die Saugleitung kupeln und ins Wasser lassen. Aufgrund der vielen Teilnehmer wurden die Kinder in zwei Gruppen aufgeteilt, die dann im Wettkampf gegeneinander antraten und einen Löschangriff mit je drei C-Strahlrohren aufbauten, um dann ein Ziel zu „löschen“. Bei niedrigem Druck und mit Unterstützung der Feuerwehrleute durften die Kinder versuchen, einen kleinen Tennisball von einer Pylone herunterzuspritzen. Foto: privat



Quelle: FLZ 21.08.13

- Donnerstag Abend, 17.10., es ist ziemlich genau 19:00 Uhr und die Sirenen schrillen... Zum Glück nur Alarmübung im Rahmen der Brandschutzwoche ☺ Wie wir in Götteldorf feststellen durften sind wir Ebersdorfer in solchen Belangen auch immer zahlenmässig (in Relation zur Truppenstärke) gut am Start. Übung macht den Meister und ganz wichtig ist dabei, dass keine Routine entsteht. Routine ist die grösste Gefahr im Ernstfall.
- Aktuelles, sowie Bilder unter: <http://ffw-ebersdorf.cwsurf.de/>
Christian Blank
Für Wünsche, Anregungen und Beiträge sind wir offen!!!
Meinungen oder Beiträge an: feuerwehr-ebersdorf@gmx.de

Redaktion: Stefan Blank, Dieter Bauer,



EHRENSACHE!

MACH MIT!

Die Freiwilligen Feuerwehren
Unsere Freizeit für Ihre Sicherheit



www.ich-will-zur-feuerwehr.de